
 

证券代码：000927          证券简称：一汽夏利          公告编号：2016-临 031 

 

天津一汽夏利汽车股份有限公司 

关于投资者网上说明会召开情况的公告 
 

本公司及董事会全体成员保证信息披露的内容真实、准确、完整，没有虚假

记载、误导性陈述或重大遗漏。 

 

天津一汽夏利汽车股份有限公司（以下简称“公司”）于 2016年 7月 1日披

露了《关于举行“投资者网上说明会”活动公告》。2016年 7月 4日 15:00-16:00，

公司董事兼总经理田聪明先生、董事会秘书孟君奎先生通过深圳证券信息有限公

司提供的网上投资者关系互动平台 http://irm.p5w.net/ssgs/S000927/参加了

本次投资者网上说明会，就投资者普遍关注的问题进行了回答，现就本次投资者

说明会的主要问题及答复情况整理如下： 

1、 请问：按照夏利目前的经营情况，如果没有外来的帮助，必定走向

退市的境地。结合解决同业竞争的承诺，管理层是否有出让壳资源的规划，从而

一劳永逸地解决问题，同时也避免退市和同业竞争，提高企业的价值和给予股东

更大的回报。 

答：您好，由于产品升级和结构调整的步伐没有跟上市场需求的快速变化，

近年来公司经营遇到了较大的困难。公司已经认识到了产品结构调整方面遇到的

问题，并正在制定具体的措施快速改善。2014 年 10 月份，公司推出了骏派 D60

车型，以 59.6的高分荣获 C-NCAP“五星”安全评价，在历年所有 SUV评价中排

名第一，历年自主品牌车型评价中排名第一；在车内 PM2.5消减、车内空气质量、

重金属含量、电磁辐射等方面，骏派 D60的整体表现优秀，成绩远高于样品车型，

并接近高端车型。目前，公司几款新的车型还在策划、开发或生产准备的不同阶

段中。但是，由于汽车行业的产业链很长，一个全新产品的开发需要 36个月--48

个月的周期，目前，公司正在努力加快进度，力争实现产品结构调整的尽快完成。

谢谢 

2、 请问：请问本次交流是小股东与上市公司层面的交流还是上市公司

代表大股东与小股东进行交流？ 

答：您好，本次交流是公司认真听取投资者意见和建议的机会，感谢您的关

http://irm.p5w.net/ssgs/S000927/


 

注。谢谢 

3、 请问：可否提供一下截止 6月 30日的股东人数？谢谢 

答：截止 6月 30日的股东人数 57877户。 

4、 请问：作为一汽夏利的投资者，是相信一汽集团作为共和国的长子，

是中国第一汽车集团，是央企，央企讲社会责任和社会影响，而且红旗是我们国

家自主品牌的骄傲，未来也可能在一汽股份重新崛起，但是一汽未按期履行承诺，

我们理解一汽遇到各种问题和暂时解决不了的障碍，但是作为投资者非常痛心，

那么请问一汽三年延期提案已经被否决的情况下，什么时间才能有做作为，真正

彻底解决同业竞争，如果保证三年后不会再次失信于投资者？ 

答：您好。一汽将秉承为全体股东负责的精神，结合国家有关央企改革的政

策要求，根据资本市场环境变化，结合公司自身经营情况，积极寻求解决同业竞

争问题的最佳时机。谢谢 

5、 请问：公司这 5 年来为解决同业竞争都做了哪些工作？到了什么地

步？是不是连 1%的工作都没做？ 

答：您好。一汽股份完成主业重组改制工作后，不断加强内控制度建设，梳

理内部经营管理体制和机制，加快市场反应速度，完善公司治理结构，为提升公

司核心竞争力和提高业绩水平奠定了良好的基础。谢谢 

6、 请问：在公司年报里，解决同业竞争问题屡被提及，您认为从目前

来看，面临的最大困难是什么？ 

答：您好，由于宏观经济环境变化、证券市场波动、一汽股份公司内部管理

层出现重大变化等客观因素，一汽股份公司难以找到合适的方式在期限内解决同

业竞争问题。一汽股份将秉承为全体股东负责的精神，结合国家有关央企改革的

政策要求，根据资本市场环境变化，结合公司自身经营情况，积极寻求解决同业

竞争问题的最佳时机。谢谢 

7、 请问：您讲到一汽夏利在努力、快速的进行产品结构的调整，加大

研发力度，具体就是指 A级车产品和电动车吗？在消费升级的大背景下，一汽夏

利的这些调整能适合市场吗？今年能否盈利？或者几年内实现盈利？谢谢 

答：您好，除了您提到的 A级轿车和电动车产品外，公司正在研发或生产准

备中的车型还有 SUV、wagon 等不同的车型，作为一家以造车为主业的公司，我

们将紧密跟踪市场需求，通过产品竞争力的不断提升，实现企业经营的改善和持

续稳定发展。也期望您能支持自主品牌产品。谢谢 



 

8、 请问：请问公司与天汽美亚是否有业务来往？合作来往？ 

答：您好，天汽美亚是公司二股东百利装备集团的下属公司，百利装备集团

和公司保持着在管理、技术等方面的交流。谢谢 

9、 请问：大股东是否知晓了其延期履行承诺的议案被否？ 

答：您好，一汽股份一直在紧密跟踪股东大会情况及各位股东的意见建议。

一汽股份尊重上市公司股东的权利，接受天津一汽夏利 2015 年度股东大会的审

议结果。一汽将秉承为全体股东负责的精神，结合国家有关央企改革的政策要求，

根据资本市场环境变化，结合公司自身经营情况，积极寻求解决同业竞争问题的

最佳时机。谢谢 

10、 请问：我 6月初买入的一汽夏利，短短一个月下跌了 25%，想知道一

汽集团有解决同业竞争的诚意吗 

答：您好，由于宏观经济环境变化、证券市场波动、一汽股份内部管理层出

现重大变化等客观因素，一汽股份公司难以找到合适的方式在期限内解决同业竞

争问题。同时考虑到上市公司股东的长远利益，一汽确定了将承诺期限延迟三年

作为过渡期。 

 一汽股份公司严格执行上市公司相关监管规定，按照相关程序及时披露信

息，于 2016 年 6 月 4 日通过两家上市公司对变更承诺事项进行了公告，详细披

露了无法履行的原因，提出将承诺期延迟三年，并且不会利用实际控制人的地位

损害上市公司的利益。 

一汽股份一直在紧密跟踪股东大会情况及各位股东的意见建议。一汽将秉承

为全体股东负责的精神，结合国家有关央企改革的政策要求，根据资本市场环境

变化，结合公司自身经营情况，积极寻求解决同业竞争问题的最佳时机。 

 

本公司指定的信息披露媒体为《中国证券报》、《证券时报》和巨潮资讯网。

公司所有信息均以在上述指定媒体披露的信息为准，敬请广大投资者理性投资，

注意投资风险。 

特此公告。 

 

                                        天津一汽夏利汽车股份有限公司 

                                                 董  事  会 

                                               2016年 7月 6日 




